

先輩職員からのメッセージ

平成24年度採用

環境経済部 環境政策課 環境企画係 事務職員

天理市マスコット
キャラクター



てくちゃん
りんちゃん

■ 志望動機、天理市を選んだ理由は？

月並みですが、個人や企業の利益を追求することより、社会全体やそこで暮らす住民の方々の利益を幅広く追求することにやりがいを感じたからです。また天理市は文化・芸術・歴史・宗教など他の市町村にはない数多くのアピールポイントがあると思い志望しました。

■ 現在、どんな仕事をしていますか？

現在、私が所属する環境政策課では環境保全に関することや地球温暖化対策に関する事など、環境の分野から暮らしやすいまちづくりを目指しています。私の担当は、主に地球温暖化対策の促進です。

具体的には庁舎や各施設での電気、水道、コピー枚数などのデータを集計して国へ報告したり、家庭用太陽光発電システムを設置された方に対するの補助金交付などです。

市民の皆様や職員に参考としていただけるようなエコ活動にも取り組んでいます。



■ 実際、仕事をしてどんなところにやりがいを感じますか？

近年は、日常生活の中でも環境問題について意識する機会が増えてきました。特に、平成23年3月11日に発生した東日本大震災以降は周囲を取り巻く状況が一変して、市民の節電に対する意識の高まりを実感しています。

日頃取り組んでいる事は、目に見える形になるには時間がかかる業務もありますが、実際の生活に密接に関わっている注目度の高い分野に携われているところに責任とやりがいを感じます。

■ 天理市職員を目指す人に一言！

市役所の業務は想像以上に多岐にわたっていますが、そのひとつひとつが最終的には地域の発展につながっています。また目標となる職場の方々もたくさんいます。皆さんが天理市に入庁され、夢をかなえられることを願っています。